

OFERTAS DE EMPLEO

## Completo y fácil de usar

Creemos con usted. PRTG Network Monitor

DESCARGAR

## Colombia: Ecopetrol reportó una utilidad neta de 2.7 billones de pesos en el primer trimestre de 2019



Mayo 8, 2019

Imprimir

En el primer trimestre de 2019, Ecopetrol alcanzó una utilidad neta de 2.7 billones de pesos, un 5 por ciento por encima de lo registrado en el mismo periodo del 2018.

En este sentido, Ecopetrol reportó que este resultado refleja la respuesta positiva de los yacimientos con recobro primario y secundario, el desarrollo de mercados de gas y la eficaz ejecución del plan de inversiones.

Según la entidad, en el primer trimestre de 2019 se finalizaron 158 pozos de desarrollo y se tuvieron, en promedio, 41 taladros en operación, 13 más que los utilizados en el primer trimestre del año pasado.

"Destacamos la estabilidad operativa alcanzada durante el trimestre, apalancada en el adecuado manejo de entorno, permitiendo una operación continua en todas las regiones donde operamos. Esto contribuyó al aumento de producción frente al mismo periodo de 2018.

Ecopetrol informó que los volúmenes vendidos alcanzaron los 909 mil barriles equivalentes por día, un 7 por ciento más que en el primer trimestre de 2018, impulsados por los mayores niveles de producción y el incremento en las ventas de la refinería de Cartagena.

Así mismo, durante el primer trimestre del año, Ecopetrol evidenció un entorno macroeconómico favorable, donde una mayor tasa de cambio, una menor tasa efectiva de tributación y mayores ahorros en gastos financieros permitieron compensar el menor precio del Brent. Al cierre del trimestre, el diferencial de la canasta de venta de crudo registró -7.6 dólares por barril, nivel similar a los -7.3 dólares por barril alcanzados en el mismo periodo de 2018.

En el frente exploratorio, el Grupo Ecopetrol ratificó su interés por el offshore colombiano, mediante la firma de dos nuevos contratos de Exploración y Producción en el mar Caribe.

En el onshore colombiano, el Grupo Ecopetrol y sus socios completaron la perforación de tres pozos exploratorios, de los cuales el pozo delimitador Jaspe-8 confirmó la extensión del descubrimiento Jaspe en las arenas basales de la Formación Carbonera, mientras que los otros dos fueron declarados secos.

Ecopetrol informó que el segmento de transporte continuó siendo un gran generador de caja para el Grupo.

"Los volúmenes de crudo transportados en el primer trimestre de 2019 aumentaron cerca de 11 por ciento frente al mismo periodo del año anterior, apalancados por la mayor producción", aseguró el Presidente Bayón, quien agregó que se realizaron ocho ciclos de reversión en el oleoducto Bicentenario, que permitieron mitigar el impacto de los ataques a la infraestructura en el oleoducto Caño Limón-Coveñas.

En lo concerniente a la ejecución del Plan de Inversiones, durante el primer trimestre de 2019, Ecopetrol tuvo un muy buen comportamiento al registrar 647 millones de dólares para el Grupo, lo cual representa un incremento del 59 por ciento frente al primer trimestre de 2018.

Fuente: *Presidencia de Colombia*

## Completo y fácil de usar

Creemos con usted. PRTG Network Monitor

DESCARGAR

## NOTICIAS RELACIONADAS

VOLVER ARRIBA

- Colombia registró una inflación de 0,50% en abril de 2019
- Petróleo venezolano bajó ¥14,96 y cerró la semana en CNY 441,46 (-3,28%)
- FMI: La actividad económica en Colombia debería acelerarse este año y el próximo
- Comunidad Andina aprueba norma que agilizará transporte de mercancías por carretera y dinamizará comercio en la región
- Colombia inicia el proyecto para la "Cuarta Revolución Industrial"

Google ha cerrado el anuncio

Dejar de ver anuncio

¿Por qué este anuncio? [?](#)

Opinión

Informes



Noel Álvarez Camargo  
Sicofantas o patriotas cooperantes



José Guerra  
Salarios de hambre



Luis Vicente León  
¿Éxito o fracaso?



Eduardo Lara Salazar  
El servicio del aseo urbano y domiciliario (I)



Luis Fuenmayor Toro  
Golpe o escaramuza

Ver todos

Tweets por @finanzasdigital



Finanzas Digital  
@finanzasdigital

Chile lanza nueva plataforma "No Molestar" contra la publicidad indeseada bit.ly/2H5cPES via @finanzasdigital



Chile lanza nueva plataforma "No Molestar" El Ministerio de Economía de Chile y el S...  
finanzasdigital.com



Finanzas Digital

Insertar

Ver en Twitter

LO MÁS LEÍDO



## Ajustan tablas de bonos del Carnet de la Patria

Leer el artículo completo



## Entregan nuevo bono "Pueblo Trabajador" en sistema Patria

Leer el artículo completo



## Golpe o escaramuza

Leer el artículo completo



## Continúa horario especial de actividades laborales y escolares

Leer el artículo completo



## En plena crisis humanitaria AN aprueba pagar intereses de una deuda ilegal

Leer el artículo completo

COMPañÍA

¿Quiénes somos?  
Contacto  
Términos y condiciones  
Mapa del sitio

Síguenos en: [Twitter](#) [Facebook](#) [Google+](#)

NOTICIAS

Economía  
Energía  
Finanzas  
Negocios

Tecnología  
Tiempo Real

DE INTERÉS

Gacetas  
Opinión  
Infografías  
Estadísticas Económicas  
Estadísticas Financieras